



8月に出場を予定していた、栃木国体の中国ブロック大会はチムから複数の新型コロナウイルスの陽性者が出てため、辞退した。関係者や試合を楽しみにされてい

JTサンダース店

久原 大輝



たファンの皆さまには、この場をお借りしておわびしたい。

現在は陽性者の体調も万全に戻り、31日には全員がそろった。改めてバレーボールができる環境に感謝し、今後も感染予防を徹底して活動していきたい。

全員の回復に合わせ、今年も広島県が生んだ伝説の名セッターキー・猫田勝敏さんのお墓参りをした。現在はコロナの影響により閉館しているが、われわれが練習している猫田記念体育館には、猫田さんが使用していたユニホームやシュー等写真などが展示され、その足跡を垣間見ることができた。

猫田さんと4年間戦つた栗栖久章・前JTサンダース広島事務局長は「若手はよく自宅に招かれ、食事をごちそうしてもらつた。主練習も最年長なのに、最後までトスを上げてくれて感謝しない」と、懐かしそうに振り返つた。

猫田さんがつかめなかつた「日本一」をバレー王国広島県に届ける。それが今季の最大のミッショ�다。(JT広島マネジャー)

◎ 日本一 広島に届ける